

# Quiero ser **Médico/a del Trabajo**...

¿Por qué elegir el Hospital La Paz para serlo?

- Reputación como centro hospitalario. Referente nacional e internacional
- Posibilidad de rotar en todas las especialidades en el propio centro. Guardias de urgencias y de especialidad
- Proximidad a la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo (curso CUSMET)
- Único centro docente en Comunidad de Madrid con Unidad de Enfermedades Infecciosas de Alto Nivel. Experiencia en enfermedades emergentes
- Seguimiento a trabajadores con multiplicidad de riesgos laborales: físicos, químicos y biológicos
- Multidisciplinariedad: NO SÓLO conocimientos médicos; también técnicos, legislativos, de gestión. Participación en amplio equipo
- Facilidad de perspectivas laborales

